

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.9 2024.5.17 文責 上谷基博

しっかり準備して中間テストに臨もう。

気がつけば5月も半ばを過ぎました。先週は修学旅行や校外学習など楽しいイベントが開催され、みなさんとても楽しく過ごしたことだと思います。

月曜日からの1週間、落ち着いた学校生活を送ることができますか。週明けの月曜日からのスタートタイム、良い感じで取り組めていますね。自席に着き、落ち着いた状態で読書や学習を進めている毎朝の光景はとても素晴らしいと思い



のみなさんも、しっかり食べてくれることを嬉しく思います。いつも言っていますが、しっかり食べ、しっかり寝て、しっかり学ぶことがとても重要です。

繰り返しになりますが、来週末は中間テストです。水曜日から部活動もストップしていますね。しっかり、準備をしてほしいです。『勉強の森』(昨年度の学習部)を利用するのもいいですね。明日明後日の休日も有意義に過ごしましょう。1年生のみなさんはデビュー戦ですね。「どうしたらしいんだろう?」って感じかな。とにかく一度自分なりにやってみなさい。試行錯誤しながら“自分の勉強スタイル”を見つけることがとても大切なんですよ。



ます。ただ、気候の影響もあるのか、体調を崩している人がそこそこ多いように思います。欠席も結構ありますし、毎日何人かが早退をしています。来週木・金と中間テストがありますので、何としても体調を整えたいところですね。

報告が遅くなりましたが、4月の残食率が給食センターから届いています。1.3%でした。どの学年も1%台です。しっかり食べててくれています。新しく加わった1年生



みんなの平和への思いも届けられました。

修学旅行の1日目、広島の平和記念公園内にある『原爆の子の像』前で、何回かに分けてセレモニーが行われ、1.2年生のみなさんも折った千羽鶴が奉納されました。

3年生のみなさんは真剣な表情で黙祷等、平和への思いを噛みしめていたと思います。

その後も平和ガイドさんの案内でグループごとに現地広島でヒロシマをしっかり学んでいました。



学びの場ー『勉強の森』ー



5月16日(木)の放課後、図書館に行ってみました。思っていたより多くのみなさんが中間テストに向けて、勉強していました。図書館だけでは入りきらないということで向かいの被服室も使っていました。黙々と勉強している人もいれば、お互いに教え合う姿も見られました。数学の問題に取り組んでいた人がいたので、「どう? いってる?」と声をかけると、「この問題がよくわかりません。」とな



ったので、久しぶりに指導させてもらいました。なるべく自分で気づいてもらおうと思いながら教えましたが、最後自力でたどり着いてくれたので、ちょっと嬉しいかったです。

今回投票によって決まった『勉強の森』っていうネーミング、なかなか良いですね。3年前はテスト前のみ、翌年、週1回、そして昨年毎日オープンと年を追う毎に発展してきた放課後学習の場としての図書館。こんな風にここに集う生徒のみなさんがいるということがとても嬉しいです。もちろんここに来ることだけが学びではありません。すぐに下校して、家でじっくりと学習するのもとても良いと思います。学びのスタイルは人それぞれですよね。大切なのは学ぼうとする気持ちです。なかなか上手く進められていない人は一度『勉強の森』に行ってみたらどうでしょう。

